

Antrag Nr. 17-O-08-0035
SPD-Fraktion

Betreff:

Haltestelle Poststraße (SPD)

Antragstext:

ESWE-Verkehr wird gebeten, an der Haltestelle Poststraße, stadtauswärts in Höhe der katholischen Kirche, eine elektronische Anzeigentafel (Dynamische Fahrgastinformationsanzeige) zu installieren.

Begründung

Die Haltestelle wird vielfach als Einstiegshaltestelle für Verbindungen in die östlichen Vororte genutzt. Auf Grund der längeren Taktfolge für diese Verbindungen erscheint es sinnvoll, dass die Abfahrtszeit für die gewünschte Verbindung in Echtzeit angezeigt wird.

Wiesbaden, 01.12.2017

Pahls
Fraktionssprecher